



# 日刊 労働千葉

動労千葉結成10周年！

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)

電話 | (鉄電) 千葉 2935・2936番  
(公) 千葉 (22) 7207番

1989.7.17 No. 13058

定期症候

# 自民党政治に鉄槌を

未期症候

女性の弾劾の嵐の前に  
「全国遊説」の声すらか  
からない宇野に続き、七  
月八日、自民党・農水産  
相姫之内は、三重県にお  
ける記者会見の席上、「  
女性が政治の世界で使い  
物になるか」と発言。

さらには自治相坂野は  
同九日、同県において「  
（消費税は）3%の税率だと、どうしても端数  
が多くなり、お釣りが面  
倒だ。これが偶数の4%  
だつたら端数が少なくな  
り、負担感も違つていた  
かも知れない」と発言し

われわれ国鉄労働者に塗  
炭の苦しみを味合せた自  
民党政治ー中曾根路線が  
いまや音をたてて崩れ去

すべての組合員のみな  
さん！

三百議席に物を言わせ、  
戦後民主主義を全面的に  
否定し、破壊し、そして  
われわれ國鉄労働者に塗  
炭の苦しみを味合せた自  
民党政治ー中曾根路線が  
いまや音をたてて崩れ去

# 地方区(千葉県)○社会党



清水澄子  
(重占候補)

日本婦人会議  
議長

投票日

7月23日

## 参院選

自民党  
またもや女性差別発言

た。

思わず出でてしまった「

本音」にあわてた宇野は、  
同十一日の閣僚懇談会で  
「国政の信頼を失うよう  
な発言は厳重に慎しむよ  
う十分注意してほしい」  
と各閣僚に「本音は許し  
ない」とクギをさした。

われわれはこの「思わ  
ず本音」の自民党を許し  
てはならない。「宇野は

構想し、乗り切りを図る  
自民党を徹底的においつ  
めよう。

（消費税は）3%の税率だと、どうしても端数  
が多くなり、お釣りが面  
倒だ。これが偶数の4%  
だつたら端数が少なくな  
り、負担感も違つていた  
かも知れない」と発言し

1989年  
6月15日  
第55号

鉄道労連

伊江朝雄

▼比例区

JR総運推せん候補者

なんと、自民党を支持！

89年夏季販売 組合員切符発行！

もうすぐ梅雨明け。本格的な夏がやって来る。『花火にそろめんにサーキタルに…』夏商品大特集

全組合員が血を流し、涙を流し、そして勝利した10年！